



YVO SALINAS/AGENCIA UNO



EL ERARIO DEBE SER DESPACHADO ANTES DEL 29 DE ESTE MES.

Presupuesto: Cámara inicia discusión con polémica en Defensa

La Cámara de Diputados inició la discusión de la Ley de Presupuestos 2025, en la que se deberá destrabar las diferencias en la partida de recursos para Defensa, que fue rechazada por la comisión mixta especial.

Pese a que el Gobierno propuso aumentar en un 0,8% el presupuesto para el sector, el comandante en jefe del Ejército, Javier Iturriaga, advirtió en la comisión

que los recursos destinados solo alcanzarían para financiar a un 23% de los soldados de la institución. "Hay una planta de 7.000 soldados, que es lo que autoriza la ley, pero solamente se está financiando a 1.600 (...) Yo solamente lo dejo como constancia, porque de repente se nos piden tareas extras, estados de excepción, etcétera, y por supuesto que todo tiene un límite", planteó.

Ante esa afirmación, la diputada RN Camila Flores dijo que como parlamentarios ellos sólo pueden hacer "algún tipo de presión" para que se dispongan los recursos necesarios para las FFAA.

El diputado PS Jaime Naranjo pidió que la sesión de Defensa sea declarada secreta, debido a que se Iturriaga habría revelado datos sensibles de la institución.

El subsecretario de Defensa, Galo Eidelstein, apuntó a que es clave que se apruebe el proyecto de aumento de la remuneración de los conscriptos. "Si hay mayor presupuesto se va a ocupar en mejorar las condiciones actuales, más que aumentar la cantidad de conscriptos en este momento", sostuvo.